

SOBRE CUBIERTA DE VELERO. Londres, noviembre 10. (AP). Dispuesta para alcanzar un nuevo triunfo, Iris Ivette Mazorra, de 19 años, representa a El Salvador en Londres. Posa sobre la cubierta del velero Cutty Sark, del siglo diecinueve.

### EE. UU. y Guatemala estudian situación en torno a Belice

Washinpton, noviembre 10. (Latin). El canciller gua-temalteco Rafael Castillo Valdés se entrevistó hoy con el secretario de Estado Cyrus Vance para discutir la situación de los disputa en torno a Belice. El Departamento de Estado de los disputa en torno a Belice. El Departamento de Estado informó que Castillo Valdés había tratado "otros temas bilaterales" en su reunión con Vance, pero no facilitó más detalles. Estados Unidos ha mantenido contactos periódicos con Guatemala para contribuir a la búsqueda de una solución para la disputa sobre Belice, el su reunión los esfuerzos de meteritorio británico que reclama Guatemala.

# Pagan rescate por hija de magnate licorero mexicano

Ciudad de México, noviembre 10. (DPA). El gerente de la empresa Vitivinícola Pedro Antonio Ariza, afirmó esta tarde (hora local), que la familia Domecq ha cumplido con todas las exigencias planteadas por los secuestradores de Brianda Domecq Rodriguez, y que aguarda "de un momento a otro. Hemos cumplido con todas las exigencias, aun cuando desconozco si se pagó el rescate, ya que són otras personas las que están efectuando desas negociaciones", dijo Ariza.

# rescare, ya que son orras personas las que están efectuado de sas negociaciones", dijo Ariza. El padre de la plagiada, Pedro Explosión de bomba deja 24 muertos en pueblo angoleño

Lisboa, noviembre 10. (Latin-Reuter). Veinticuatro personas murieron y 60 resultaron heridas al estallar hoy una bomba en el pueblo angoleño de Huambo, informó la agencia noticiosa oficial ANGOP. En una nota enviada por Telex a esta agencia, ANGOP citó una información oficial señalando que habían sido arrestadas varias personas pertenecientes a un grupo entrenado en Sudáfrica que se infiltró hace poco al país.

Fue el segundo atentado do los Fue el segundo atentado do los Fue el segundo atentado do los fueros de la composición del composición de la composic

El comunicado oficial dijo que el ataque perpetrado en un rrer-cado central de Huambo esta manana fue parte de los prepara-tivos que hace Sudáfrica para

últimos días en la provincia, agregó Angop, una bomba que estalló en el mercado del pueblo de Canhe dio muerte a 16 per—

Pasa a la página 33—

# Inflación aumenta en países en desarrollo

Washington, noviembre 10. (UPI). La alta tasa de inflación de los países en desarrollo que no son exportadores de petróleo sigue aumentando, reflejando principalmente el incremento inflacionario en las principales naciones del hemisferio occidental, según estadísticas del Fondo Monetario Internacional

Las estadísticas muestran que el aumento del índice de precios a los consumidores en los países en desarrollo fue de 27 por ciento

por encima del nivel de julio de 1977. El informe no incluye cifras pormenorizadas por países al referir globalmente la situa-ción de las naciones en desarrollo. En los países industriales, la tasa de infla-

ción aumentó cerca del 7 por ciento durante los doce meses que finalizaron el 31 de agosto

Asimismo indican un 5.3 por ciento de aumento en el índice de los precios al por mayor de 37 productos básicos comprendidos en el comercio internacional.

Estimaciones preliminares Las estimaciones preliminares del FMI se-Pasa a la página 59 -

#### Contrabando de Panamá incautan en Guatemala

Guatemala, (AP). Un contra-bando inicialmente estimado en Pasa a la página 38 -



CON REPORTEROS. Al Qantara Egipto, noviembre 10. (AP). El presidente de Egipto, Anwar El Sadat se reunió con reporteros frente a la mezquita de Al Qantara, después de haber orado en ese

#### Mediador conflicto Honduras-El Salvador anuncia visita

Lima, noviembre 10. (Latin). El ex presidente peruano José Bustamante y Rivero mediador en el conflicto entre Honduras y El Salvador, visitará en breve ambos países, se informó oficialmente aquí. El canciller de Honduras licenciado Roberto Palma Gálvez que retornó a ese país, explicó aquí que las cancillerías de ambos países coordinarán los detalles de la visita de Bus-

ramante y Rivero.

Palma Gálvez no precisó la fecha, pero afirmó que la visita deberá efectuarse antes del 17 de enero dado que los gobiernos de Honduras y El Salvador de-berán, ese día, entregar los documentos del proceso de negociaciones.

El ministro hondureño dijo que

su visita a esta capital tuvo el propósito de formular tal invita-ción a Bustamante y Rivero, "con quien sostuvimos un diálogo muy ameno y cordial".

Respecto a las relaciones con

Perú, Palma Gálvez comentó que son "muy cordiales" y en ese sentido, destacó la cooperación --- Pasa a la página 38

## Colombia captura 28 buqu<mark>es</mark> por posible tráfico de droga

Barranquilla, Colombia, noviembre 10. (AP). Cañoneras de la armada nacional capturaron 20 buques, incluso varios extranjeros y algunos piratas sin nacionalidad, como parte de las operaciones iniciadas el primero de noviembre contra el tráfico de estupefacientes en el Caribe, informaron las autoridades portuarias. Entre los buques retenidos en este puerto, pajo la acusación.

este puerto, cajo la acusación de navegar sin permiso en aguas territoriales de Coiombia, figuran: El Santa Fe, de bandera venezolana; el Rex-23, de bandera mexicana; El Fortuna y el Río Chico, de bindera panameña; el Irma Puerto Cortés y El Ricely, hondureños; y El Alhaitiano.

Todos los buques son pequeños,

con capacidad de 20 a 200 toneladas y algunos no pudieron explicar satisfactoriamente su presencia en aguas y puertos colombianos.

También fueron retenidas en el aeropuerto local tres avionetas de matrícula nortemericana que no presentaron plan de vuelo ni jus-- Pasa a la página 38 -



DISCUTEN PROPUESTAS. Toronto, Canada, noviembre 10. (AP). Reunión de ministros de Israel en Toronto, Canadá. De izquierda a derecha, Ezer, Weizman, Menahem Begin y Moshe Dayan, Los mi-nistros discuten las últimas propuestas egipcias

sobre el tratado de paz árabe-israelí. Begin, que realiza una visita de una semana al Canadá, negó que exista una crisis en las conversaciones con Washington, pero reconoció que había problemas